

1/21
五族

2000万署名推進
講演会を開催
戦争法（安保法制）
静岡

廃止2000万署名を
推進させようと、静岡
県の「憲法を守ろう！
富士・富士宮市民の
会」は16日、富士市で、
柳沢氏（元内閣官

房副長官補）を迎えた
講演会を開催しました。
会場ほぼいっぱい
の250人が講演に聞
き入りました。

小長谷保代表（前県
弁護士会副会長）は、「
安保法制は成立して
終わりではない。わが
国の基本的ルールをこ
とじく踏みにじる法
をこのままにすること
はできません。廃止さ
せるため、署名を集め
きりましょう」と呼び
かけました。

柳沢氏は、政府が近
隣諸国やテロの脅威を
あおるが、軍事では解
決できない、外交によ
る解決こそが必要だと
説明。「巨大与党の暴
走は止めなくてはいけ
ない。参院選でブレー
キ役となる野党が過半

数を獲得すれば、自衛
隊派遣を承認しないこ
ともできる。70年間、
日本は海外で人を殺し
ていい。簡単に崩し
たら取り返しがつかな
くなる。武力で抑えこ
ていい」と語りました。

参加した女性（60）||
富士市）は、「戦争しな
い日本への誇りを改め
て持てた。国家間の争
いを助長させるような
政治家ではダメです。署
名や講演への参加を
呼びかけ、戦争法廃止
の声を周りに広めた
い」と話していました。

柳沢氏は、政府が近
隣諸国やテロの脅威を
あおるが、軍事では解
決できない、外交によ
る解決こそが必要だと
説明。「巨大与党の暴
走は止めなくてはいけ
ない。参院選でブレー
キ役となる野党が過半